



Einsendung 05/23 SV in die April-Ausgabe „Der Schweizer Veteran“

Die Luftpistolenschützen am Final der Schweizerischen Veteranen-Einzelmeisterschaft

Am 25. Februar fand in der Indoor-Schiesssptorthalle in Luzern der Final in der Veteranen-Einzelmeisterschaft Luftpistole statt. In die Felder der rund 40 Teilnehmenden im Freien- und Auflage-Schiessen qualifizierten sich auch 4 Schwyzer Pistolenschützen-Veteranen.

Finaldurchgänge

Beim 30-schüssigen Finaldurchgang im Auflage-Schiessen erreichte Patrick Rohner (Bennau) den Meisterfinal der besten Acht mit tollen 295 Punkten. Im 40-schüssigen Finaldurchgang im Freien Schiessen qualifizierte sich Vito Iapello (Pfäffikon) mit 360 Pkt. ebenfalls für den Meisterfinal.

Nicht wie gewünscht auf Touren kamen hingegen beim Freien Schiessen Arnold Kälin (Euthal) mit 348 Pkt. (Rang 9) sowie Sepp Lagler (Einsiedeln) 336 Pkt. (Rang 12).

Meisterfinals

Für den kommandierten 10-schüssigen Meisterfinals im Auflage-Schiessen, welcher bei null startet und in Zehntels Wertung absolviert wird, machten sich die Schwyzer Veteranen aufgrund des hohen Qualifikationsresultates von Patrick Rohner im Aufлагeschüssen berechnigte Hoffnung auf einen all-fälligen Podestplatz. Manchmal kommt es aber anders als man denkt. Patrick Rohner erlebte in seinem Wettkampf ein richtiggehendes Wechselbad von mässigen bis sehr guten Treffern. So sah er bald die Möglichkeit auf einen Spitzenplatz entschwinden. Mit den erzielten 96.8 Punkten ergab es für ihn den 7. Schlussrang.

Recht ähnlich erging es Vito Iapello im Freien Schiessen. Von Wettkampfbeginn bis -ende ergab sich für ihn ein Auf und Ab. Mit seinem Resultat von 84.6 Pkt. ergab es für ihn den 8. Schlussrang.

Der Vorstand der Schwyzer Schützenveteranen gratuliert seinen Finalteilnehmern für die Teilnahme an den Finals und die erzielten Resultate und Rangierungen.



Die Schwyzer Finalteilnehmer: v.l. Sepp Lagler, Patrick Rohner, Arnold Kälin, Vito Iapello

Gewinn der Silbermedaille an der Schweizermeisterschaft im Gruppenwettkampf 10m Auflageschiessen Pistole Veteranen/Seniorenveteranen

Am 25. Februar fand in Bern die Schweizermeisterschaft im Gruppenwettkampf 10m Auflageschiessen Gewehr und Pistole statt. Für die Final-Entscheidung Pistole Veteranen/Seniorenveteranen hat sich, nach Absolvierung von drei Hauptrunden, auch die Veteranengruppe der Luftpistolenschützen am Rigi Küssnacht qualifiziert.

Nach den Finalentscheidungen der Vorjahre, mit jeweils ansprechenden Endplatzierungen, ging es der Gruppe in erster Linie darum, wieder möglichst gut im Ausstich abzuschliessen. Manchmal kommt aber Alles viel besser als man denkt. Das Trio erwischte einen absoluten Glückstag. Beim 30-schüssigen Finaldurchgang welcher in Zehntels-Wertung erfolgte, erzielten Patrick Rohner (Ben-nau) 306.9, Josef Letter (Schwyz) 304.4 und Leo Zach (Oberarth) 298.2 Punkte. Mit dem geschos-senen Total von 909.5 Punkte ergab es für sie den zweiten Rang und damit den Gewinn der Silber-medaille. Gewonnen wurde der Wettkampf von der Soci t  de tir air comprim  Bulle. Auf Rang drei platzierte sich die Soci t  de tir La Cible Sion.

Der Vorstand der Schwyzer Sch tzenveteranen gratuliert dem Veteranen-Trio zum Gewinn der Sil-bermedaille und w nscht ihnen weiterhin viele tolle Resultate.



Die Silbermedaillengewinner:
v.l. Leo Zach, Sepp Letter, Patrick Rohner

Sch tzenveteranen-Verband Kanton Schwyz
Bruno Eggenschwiler, Aktuar + Pressechef